

# À BAS LES CRA\*!

## CONTRE LES VIOLENCES POLICIÈRES, SOUTIEN AUX GRÉVISTES DE LA FAIM !

DEPUIS LE JEUDI 3 JANVIER DES RETENUS DU CENTRE DE RÉTENTION DE VINCENNES, EN BANLIEUE PARISIENNE, SONT EN GRÈVE DE LA FAIM POUR EXIGER LA FIN DES VIOLENCES POLICIÈRES ET LA LIBÉRATION DE TOUS LE MONDE TOUT DE SUITE. DES GRÈVES ISOLÉES FACE AUX VIOLENCES POLICIÈRES, FACE AUX DÉPORTATIONS ET FACE AUX VIES QUE L'ÉTAT ESSAIE DE BRISER. DÉPORTATIONS, TRANSFERTS VERS D'AUTRES CRA OU RÉPRESSION PHYSIQUE DE GRÉVISTES ONT PRESQUE FAIT CESSER LA GRÈVE DANS LE BATIMENT B2 DE VINCENNES. LES PRISONNIERS DU BATIMENT A2, TIENNENT BON ET ONY MÊME ÉTÉ REJOINTS PAR DE NOUVELLES PERSONNES AU LENDEMAIN DE LA MANIFESTATION DE SOLIDARITÉS DE LUNDI 7 !

PAR AILLEURS, LE MOUVEMENT DES GRÉVISTES DE LA FAIM A ÉTÉ REJOINT LE 8 JANVIER PAR LES PRISONNIERS DU CRA 2 DE MESNIL-AMELOT, RENTRÉS EN CONTACT AVEC NOUS, PRESQU'À L'UNANIMITÉ !

**NOUS, RETENUS DU CENTRE DE RÉTENTION ADMINISTRATIF N°2 DE MESNIL AMELOT (PRÈS DE L'AÉROPORT CHARLES DE GAULLES EN ILE DE FRANCE), AVONS DÉCIDÉ AVANT LE REPAS DU SOIR DU 08 JANVIER DE NOUS METTRE EN GRÈVE DE LA FAIM POUR AU MOINS DEUX JOURS.**

Nous avons appelé le CRA 3 et le bâtiment des femmes à faire pareil dès demain matin.

Ici les conditions d'enfermements sont désastreuses, la nourriture est immonde. Ici pour aller à l'infirmerie il faut faire la queue alors qu'il fait très froid à cause de l'hiver. Ici les infirmiers sont arrogants et généralement ils donnent que du doliprane, même quand t'as quelque chose de cassés ils te font pas de bandage... Ils te donnent juste de la crème.

Ici les policiers font la loi. Si tu te plains tu vas direct à l'isolement. Ici y a plein de gens qui ont subit ce qu'on appelle la double peine: condamnés à de la prison et à leur sortie directement

ramenés en centre de rétention.

En centre de rétention si tu refuses de donner tes empreintes ou d'aller voir le consul tu peux prendre 135 jours de centre presque d'affilés ou faire plusieurs mois de prison entre deux placements en CRA.

**Au bâtiment des femmes une prisonnière a été violée par un policier avant les fêtes de fin d'années. Rien n'a été fait pour elle.**

A Mesnil-Amelot, il y a souvent des vols cachés, tôt le matin. Il y a l'isolement où tu peux être enfermé avant le vol. Y a tous ces anciens retenus qui ont été renvoyés de forces, casqués et scotchés.

Récemment 4 guinéens ont été ramenés de force par une grosse escorte dans un charter à l'aéroport du Bourget. Ils sont partis chercher 5 autres guinéens à Bordeaux, et les ont déportés tous en Guinée.

Pendant toute ta durée de rétention on te change pas ta couverture. Même en prison c'est plus propre...c'est dire. Ici on peut pas cantiner ou attendre en esperant avoir une activité: y en a pas.

Ici le droit n'existe pas, encore moins qu'en taule et pourtant on parle bien de la prison.. Avant d'arriver ici tu peux pas savoir ce que c'est.

\*centre de rétention : prison pour étranger•E

**ON EN A MARRE DU RACISME QUOTIDIEN DE LA POLICE. TOUTES CES PRESSIONS ET HUMILIATIONS SONT LÀ POUR BRISER NOTRE MORAL: CELUI DES RETENUS.**

**ON EXIGE LA FIN DES VOLS CACHÉS, LA FIN DES DÉPORTATIONS VIOLENTES ET L'INTERDICTION D'UTILISER DES CHARTER POUR DÉPORTER.**

**ON APPELLE LES AUTRES RETENUS DE FRANCE À LUTTER AVEC NOUS CONTRE L'ENFERMEMENT POUR 3 MOIS JUSTE PARCE QU'ON EST SANS PAPIER !**

**ON APPELLE À DE LA SOLIDARITÉ À L'EXTÉRIEUR !**

**LIBERTÉ POUR TOUS !**

LES RETENUS DU CENTRE DE RÉTENTION N°2 DE MESNIL-AMELOT  
LE 08 JANVIER AU SOIR

[abaslescra.noblogs.org](http://abaslescra.noblogs.org) // [abaslescra@riseup.net](mailto:abaslescra@riseup.net)

